



北中だより

第1号

発行 五泉市立五泉北中学校

発行日 令和7年4月18日

私は五泉北中学校が大好きです

校長 渡邊 正人

教室の窓から見える桜の木が、大きく膨らんだ蕾をたくさん付けて、明日にも花を咲かそうとする様子を見せています。皆さんの進級をお祝いし、さあ、新しい一步を踏み出そうじゃないかと励ましの声を送っているようです。今日から令和7年度が始まります。皆さん進級おめでとうございます。きっと誰もが、口には出さなくとも、「よし、頑張ろう」という決意を胸に秘め、新しい出会いに心をときめかせているのではないのでしょうか。どうかその新鮮な気持ちを大切にしていってほしいと思います。

さて、新任式の職員紹介の場でも話をしましたが、私は、五泉北中学校の第1回卒業生です。卒業後も、いつも母校「北中」のことが気になりましたし、北中生徒が頑張っている話を耳にすると、自分が褒められているような気持ちにもなりました。要するに私は、五泉北中学校が大好きなのです。だから中学校の先生になろうと思いましたし、今もこうして皆さんの前で話ができていることに喜びを感じているのです。こんな話をすると、「中学校はあまり好きではない」、「中学校生活を苦勞して過ごしている人だっているのではないか」という声が聞こえてきそうですが、もちろん私自身も中学校時代のすべてが楽しかったわけではなく、困ったこと、苦しかったことも含めて「五泉北中学校が好き」という思いでいるのです。

先日、赴任するにあたり、ホームページで「学校だより」を読みました。1月に発出された第9号です。そこには、学校評価のアンケート結果が掲載されていました。何より嬉しかったのは、多くの生徒が学校生活を楽しいと感じていること、そして保護者の皆さんからは、部活動でも学校行事でも、一人一人が一生懸命に取り組む姿が素敵であるといった声が多くあったことです。みんなで力を合わせて頑張っている五泉北中学校は素晴らしいと感じました。まさに校歌のように、仰ぎ見る菅名岳に光が満ち、まさに春を迎えんとする…そんな勢いを感じることができました。皆さんと一緒に力を合わせて、この五泉北中学校をさらによりよく、笑顔満開な学校にしていくことが楽しみでなりません。

そこで、よりよい北中を目指すために、お願いしたいことが1つだけあります。それは、誰もが安心して楽しく学校生活を送れるよう、相手への「思いやりの心」だけはいつでも忘れずにいてほしいということです。いじめはもちろん、少しでも相手の嫌がることは決してしてはいけません。「みんなと一緒にいることがうれしい」、「みんなとこの中学校で過ごせて楽しい」…。この1年、そんな生徒ばかりの五泉北中学校にしていこうではありませんか。

君たちが伸び伸びと大きく成長することを願って、私の話を終わります。

4月7日（月）始業式より



～お世話になりました～

職名	お名前	転出先等	職名	お名前	転出先等
校長	S・H	阿賀野市立京ヶ瀬中学校	教諭	I・K	十日町市立南中学校
教諭	H・K	新潟市立宮浦中学校	助教諭	T・T	退職
教諭	S・M	新発田市立猿橋中学校	介助員	H・A	五泉市立五泉中学校
教諭	T・K	長岡市立南中学校	学習指導補助員	H・N	退職

～お世話になります～ <①名前 ②前任校 ③北中の印象 ④今年がんばりたいこと>

①W・M ②中越教育事務所 ③校舎は古くなったが、地域の皆さんの協力もあり、綺麗な掲示物や花が飾られ、生徒たちにとって素晴らしい環境です。勤務ができることを嬉しく思っています。 ④生徒の皆さんと健康第一で過ごす。そのためにも、週2回のトレーニングジム通いの回数を増やす。
①O・T ②阿賀野市立水原中学校 ③あいさつがしっかりとできる、爽やかな生徒が多いなあと思いました。 ④心身ともに健康で、北中生とともに充実した日々を送りたいです。よろしくお願いします。
①S・R ②加茂市立加茂中学校 ③挨拶ができ、話を聞く姿勢がとても良い ④生徒の名前と顔を1日も早く覚える。 競技のケガや病気なく過ごす。 実家の農業を可能な限り手伝う。
①Y・F ②上越市立大潟町中学校 ③元気が良く、人懐っこい生徒が多い印象です。一緒に成長できるのがとても楽しみです。 ④五泉の環境に慣れる&バスケットボールのルールを覚える。一緒にパス練習などできるようになる！
①H・K ②糸魚川市立青海中学校 ③よりよい学校づくりに向けて、全校が一步一步進もうとしている雰囲気を感じます。 ④全校生徒と毎日楽しみながらも日々ともに成長していきたいと思っています。よろしくお願いします。
①T・K ②聖籠町立聖籠中学校 ③中学校時代は野球部に所属していましたが、とにかく北中には勝てなかったのが、絶対に当たりたくない相手だったという印象があります。 ④まずは、長距離通勤に慣れたい。この1年、生徒とともに成長できたらと思います。
①W・S ②五泉市立五泉小学校 ③小学校から北中に来たので、みんな私より背が高く、落ち着いて、大人な感じがしました。 ④1日も早く北中に慣れ、皆さんと楽しく学校生活を過ごしたいと思います。よろしくお願いします。

～4月の学校生活の様子～



全校オリエンテーションの様子

順調な学校生活を送るために…



1年生 部活動体験入部の様子

3年間の充実した活動を目指して…

お知らせ

T・A 先生がご病気のため5月1日までお休みになります。授業や担当する2年1組の運営については、職員間でカバーしながら進めているところです。